lopment Issue Paper e 1980s

... ..



LA MUJER Y LA COOPERACION TECNICA ENTRE LOS PAISES EN DESARROLLO

A. BREVE RESEÑA

La cooperación técnica entre los países en desarrollo implica el compartir recursos, técnicas, conocimientos especializados, tecnologías, capacidades y experiencias entre los países en desarrollo para beneficio mutuo. Se considera un medio fundamental por conducto del cual esos países pueden llegar a la autosuficiencia colectiva y reducir así la dependencia actual de los países industrializados. Figura en forma prominente en el Programa de Acción para el establecimiento de un nuevo orden económico internacional aprobado por la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Hasta ahora, las mujeres han desempeñado un papel mínimo en la evolución de los conceptos y prácticas de cooperación técnica entre los países en desarrollo. Sólo el 5% de los delegados que asistieron a la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Cooperación Técnica entre los Países en Desarrollo (Argentina, 1978) eran mujeres. El Plan de Acción de Buenos Aires elaborado por esa Conferencia cita "la incorporación de la mujer a las actividades de desarrollo" como una de las muchas esferas en las cuales la cooperación técnica entre los países en desarrollo podría robustecerse y respaldarse "sin implicar una indicación de prioridad." La Conferencia no examinó cuestiones concretas relacionadas con la mujer y la cooperación técnica.

Sin embargo, la cooperación técnica entre los países en desarrollo tiene mucho que ofrecer a las mujeres de los países en desarrollo que encaran problemas similares en todo el mundo. Existen innumerables oportunidades para que ellas trabajen conjuntamente para solucionar los problemas que comparten.

United Nations Development Programme One United Nations Plaza New York, New York 10017

